

#### Chantal Davidson

Adjointe au Maire chargée de la Culture et du Patrimoine

### Le Conseil municipal

### L'équipe du musée Despiau-Wlérick

Vous prient de leur faire l'honneur d'assister à la conférence

# La Fondation Taylor

## Samedi 17 mars 2018, 15h

à la salle Dubalen du musée Despiau-Wlérick (en partenariat avec la Villa Mirasol)

La Fondation a été crée en 1844 par le baron Taylor et reconnue d'utilité publique en 1881. Elle développe la connaissance des arts grâce à l'entraide des artistes et à la générosité de ceux qui les soutiennent. Précurseur du mouvement mutualiste, ce programme original fonctionne avec le concours de légataires et donateurs, ainsi que de représentants élus du monde artistique qui gèrent et redistribuent bénévolement les sommes recueillies. Elle est installée dans l'ancien hôtel particulier du peintre amiénois Albert Maignan, lui-même président de la Fondation de 1905 à 1908.

Mauro Corda, Frédérique Giess, Jean-François Larrieu, Fondation Taylor (Paris)

Musée Despiau-Wlérick 6 place Marguerite de Navarre 05 58 75 00 45 / montdemarsan fr







